

# ExpoSocabio regresó con todo: Evento multitudinario revivió las tradiciones del campo en Los Ángeles

Los expositores, tanto del mundo campesino y agrícola como de las tradiciones ligadas al campo chileno consideraron que el evento permitió volver a acercar a los habitantes de la ciudad con el mundo de las tradiciones campesinas.

Jorge Guzmán B.  
 prensa@latribuna.cl

Organizadores y participantes de la Feria Agrícola y Forestal Expo Socabio 2025 realizaron el balance de la actividad que acercó el mundo del sector rural, campesino y de las tradiciones al público, que asistió en masa al encuentro organizado por los agricultores para la comunidad de la ciudad de Los Ángeles y sus alrededores.

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío, José Miguel Stegmeier, destacó la recepción que tuvo el evento: "Estamos muy contentos porque llegó mucha gente, que recorrieron el lugar completo, cada uno de los stands y tuvimos un rodeo formidable".

"Lo más importante es que pudimos mostrar la realidad del campo, con sus tradiciones, cos-

tumbres y deportes". "La gente que participó en Socabio atendió al público, y pedimos las disculpas por los inconvenientes que hubo en el acceso o la salida de Socabio, pero es lo que ocurre que sucede cuando llega tanta gente", indicó el dirigente.

Stegmeier agradeció "a Carabineros de Chile, al Ejército y a la Policía de Investigaciones (PDI) por todo lo que nos colaboraron, incluso con el stand dentro del recinto". "Agradezco también a la Municipalidad de Los Ángeles, que también puso seguridad y camiones que mantuvieron el recinto limpio", dijo el presidente de Socabio.

## REENCUENTRO CON LAS TRADICIONES

El director de Socabio, Juan Vallejos, consideró que esta versión de la feria agrícola local "es una tremenda lección para todos nosotros de que podemos entregar un espectáculo de muy



LOS ORGANIZADORES MANIFESTARON su felicidad por volver a ver el recinto Socabio lleno de público después de haber pospuesto la feria durante mucho tiempo.

buen nivel, con una asistencia masiva".

"Hemos vuelto a ver el recinto con público, la medialuna llena, espectáculos variados y de muy buen nivel, con los Halcones, el Cuadro Negro, las muestras de los artesanos y cosas que se habían dejado de ver en nuestra provincia", mencionó.

Vallejos declaró que, aunque el evento no se haya realizado en años anteriores, son tradiciones "que le hacen mucha falta a la sociedad angelina: El reencuentro de nuestro pueblo con el campo, las tradiciones y con la vida de Biobío".

"Biobío es una provincia agrícola y que depende del campo. Aquí se mostró lo que florece en el campo y quedo muy feliz y con muchas expectativas de que podamos seguir desarrollando esto en el futuro", cerró el director de Socabio.

## IDENTIDAD, COSTUMBRES Y TRADICIONES

El consejero del conjunto que organizó Expo Socabio, Marcos Villalón Urrutia, dijo que "hoy en día es difícil que la gente de ciudad conozca las costumbres, tradiciones y productos del mundo rural".

"Creo que como Socabio cumplimos un rol importantísimo en traer tanto a los productores como a los proveedores de la industria para que la gente que vive en la ciudad conozca y tenga acceso a lo que se hace en el campo", declaró.

Villalón Urrutia explicó que a través del evento entregaron



a los visitantes "las manualidades, productos de supervivencia y alimentación y mostramos nuestras tradiciones, que son importantísimas para cualquier país que quiera tener identidad".

## MUESTRA DE LAS FUERZAS ARMADAS EN EXPO SOCABIO 2025

El coronel Gonzalo Lazo Santos, comandante del Destacamento de Montaña N°17 de Los Ángeles, expresó que como institución "participamos de una actividad que es multitudinaria

y que convoca a toda la familia". "El Cuadro Negro del Ejército entregó su presentación ecuestre del Regimiento Granaderos, que antes era del Regimiento Húsares, de Angol y que ahora está asentado en Quillota", dijo refiriéndose a una de las presentaciones que se hicieron en el recinto de Socabio.

Cabe recordar que el Destacamento de Montaña de Los Ángeles también contó con su propio stand en Expo Socabio 2025, para dar a conocer su quehacer, reuniendo a la familia y a la comunidad en torno al evento organizado por el gremio.

